



朽木東小学校 学校だより 第22号

なかよく たっしやで きばる子

令和5年11月1日(水)



霜月です。暖かな小春日和と朝夕の冷え込みを感じながら、そろそろ紅葉の季節かなと思うこの頃です。「秋本番」という言葉がぴったりの時期なのでしょうね。火曜日に朽木文化祭の展示作業に行ってきました。本校からも全員の作品が展示されています。園・小学校・中学校、そして一般の方々の作品を見ながら芸術の秋を感じました。



今年もまた市内のお花屋さんが、児童昇降口前の廊下に、ハロウィンのお花を飾ってくださいました。昨年とはまた違った雰囲気、ハロウィンがお花で芸術的に表現されていて、とてもきれいで、みんなの心を和ませてくれています。



また、今月もWさんが、きれいな生け花を飾ってください、お花からも季節を感じる毎日です。紅葉がきれいに見られるのもこれからです。秋本番から晩秋へ、そしてもうすぐ冬がやってきます。いつも思うことですが、一日一日を大切に、そして、今しかない秋、晩秋を味わっておきたいと思います。

地元のお店でお勉強 2・3・4年生まちたんけん 10月23日(月)

2年生生活科、3・4年生総合の学習の一環として、3学年一緒にまちたんけんに出かけました。今回は、3つのお店を見学させていただきました。



春になったら 1・2年生チューリップの球根を植える 10月24日(火)

1・2年生が、自分で選んだ色のチューリップの球根を植えました。土を入れ、球根を置き、また土を被せます。春にきれいなチューリップの花が咲くのが楽しみですね。



どんぐりプロジェクト始まる



今年度もどんぐりプロジェクトが行われています。3年生はどんぐりの植え付け、4年生は植え替え、5年生はどんぐり授業、そして6年生が植樹式を行います。3～5年生は10月に終わり、6年生は12月1日に行う予定です。

森の中でどんぐりを見つけて植える 3年生 10月26日(木)

3年生は、森の中でどんぐり博士のEさんの説明を聞きながら、どんぐりを見つけたり拾ったりしました。そして、Iさんにクイズも交えながらどんぐりについていろいろ教えていただき、標本を作りました。最後にどんぐりの実をビニールの中に植えました。たくさん植えましたよ。



芽が出て茎が伸びた苗木を植え替える 4年生 10月27日(金)

1年前に自分たちが植えたどんぐりの実は、芽を出し、茎が伸び、たくさんの葉をつけていました。長さを測ったり、葉の数を数えたりして、生長を実感しながら、それを1本ずつビニールから大きなポットに植え替えました。6年生の植樹式までしっかり水をやっていきましょうね。



森林や土について学ぶ 5年生 10月27日(金)

5年生は、多目的室でE博士から森林のはたらきについて講義を受けました。たくさんのスライドや映像、また堆積腐植土や木の皮を見せていただき、理科・社会科・総合的な学習にもつながるよい学習をさせていただきました。1年後に植樹式ですよ。

